

南大隅高校のことを、あなたは知っていますか？

◇強い信念・高い意欲・熱い感動で夢を実現した国公立大学合格者の喜びの声◇



下関市立大学
経済学部国際商学科
森 晃太 (田代中出身)
(情報処理科)

私は毎日、新聞やニュースを見て物事の考えを深くし、自分の考えや意見をできるだけ速く書く練習をしました。その結果、志望した大学に合格することができました。これまで、忙しい時間を縫って指導して下さいました先生方や家族に感謝しています。



尾道大学
経済学部経済情報学科
原口 勇人 (根占中出身)
(情報処理科)

私は、放課後や昼休みを使って先生方に小論文の添削や面接の練習等、ほとんど毎日指導してもらいました。そして、家では、3時間以上勉強をしました。その結果、合格することができとてもうれしかったです。手厚い指導をしてもらった先生方に大変感謝しています。

長崎県立大学
国際情報学部情報メディア学科
中村 なつき (神川中出身) 現・錦江中
(情報処理科)

私は、大学進学のために初級シスアド取得を目標として、毎日、朝と放課後の補習を積み重ね、無事シスアドに合格する事ができました。また、小論文対策の合宿に参加するなどして、徹底した指導を頂きました。結果、大学に合格することができました。ご指導下さった先生方に感謝しています。



北九州市立大学
経済学部経済学科
若松 大地 (根占中出身)
(普通科)

私は、夏休みから本格的に小論文対策に取り組み、先生方から毎日のように添削指導をしてもらいました。また、放課後は、経済についての課題研究にも取り組み、志望校に合格することができました。ご指導下さった先生や応援してくれた親に感謝しています。

北九州市立大学
経済学部経済学科
長濱 拓也 (大根占中出身) 現・錦江中
(情報処理科)

私は、検定取得や志望校合格のために毎日努力してきました。小論文の書き方や経済に関する知識の学習など、先生方の手厚い指導のお陰で、志望校に合格することができました。これまでお世話になった先生方・両親・友達に感謝し、大学でも頑張りたいです。

◇南大隅高校「情報処理科」は意欲に満ちた君を待っています◇

1 情報処理科の特色

- (1) 応用力豊かな人間の育成
- (2) コンピュータ利用技術の習得
- (3) 企業経営に活用できる技術習得
- (4) 年々向上する上級検定の合格実績
- (5) 大学推薦基準の高度国家資格取得
- (6) 特色ある部活動による進学
- (7) 公務員希望者への個別指導



2 資格取得について

本校では、就職や進学に役立つ資格取得を、職員一丸となって指導をしています。資格を取得するメリットを以下にあげてみます。

(1) 就職や進学するときに役に立つ。

資格取得というのは、その資格を取得するために目標を立てて、毎日努力(勉強)した証でもありますので、就職に有利になったり、進学先の推薦基準を満たせば、国公立大学への進学も可能になります。

(2) 転職に役に立つ。

「就職をしたが、自分の思った仕事ではなかった」、「結婚をして仕事を退職した」など、一度会社を辞めて次の会社を探すときに、資格を持っていると就職しやすくなります。

最後に、本校情報処理科は生徒の頑張りもあり、全国商業高等学校協会主催検定の3種目1級合格者の数が増えています。最近では情報処理の国家資格を取得する生徒が出てきています。また、社会人として身につけなければならない接遇教育にも重点をおいて指導しています。元気があり、活力のある南大隅高校へ中学生が進学してくれることを心から希望しています。

“どこに行くかではなく、そこで何を学ぶか”を考えて進路選択をしましょう。